



第1回大学入学共通テスト

先日の土日、大学入学共通テストの引率で宮崎大学まで生徒と一緒にに行ってきました。文系組は朝が早く、しかも事前の案内から集合場所を変えたにもかかわらず、全員時間前には集合を終わらせ、予定よりも少し早く出発することができました。前任校の時には一人や二人は受験票や弁当などを忘れ、保護者に会場まで届けてもらったものでしたが、今回は忘れ物無し、全員検温を済ませて集合してくれました。修学旅行の時もそうでしたが、ここ一番の時にしっかり時間を守れるところは日南高校生のいいところだと思います。当然ご家庭でのサポートの賜だと思い、感謝しております。

また、当日は早くから多くの先生方が送迎の車の誘導のため応援に駆けつけていただきました。大変感謝しております。学校を出発したときはまだ薄暗かったのですが、日南海岸を通過するときに徐々に明るくなり、初日には水平線から昇る朝日を見ることができました。

いよいよ宮崎大学が近づいた頃、右折する交差点の角に複数の人影が……。もぞもぞと何やら広げ始めたものを何気に見ていたら、「エクセルシヨール」の大きな文字が見えました。びっくりして良く見てみると、宮崎市在住のA先生がお子さんと共に横断幕を広げているのが分かりました。予定よりも20分くらい早く移動していたのですが、それよりも早く到着し、寒い中ずっと日南高校のバスと待っていてくれたのでしよう。本当に暖かい学校だと思いました。

今教室棟3Fの中央付近には、大きな桜の木の花びらにたくさんの応援メッセージが書かれて設置してあります。合勝うどんは残念ながら例年通りに実施できませんでしたが、代わりにカップ麺と“エクセルシヨール日南”の文字の入った鉛筆をいただきました。この学年は入試制度が二転三転したり、新型コロナウイルス感染拡大により様々なイベントが中止になったりしましたが、たくさんの支援を受けた幸せな学年だなと感じています。

先日お知らせした通り、2月以降は多くの生徒が自宅学習に移行することになります。という事は3年生が全員そろって登校してくるのは来週までという事になります(月曜日は登校日にしています)。これまで当たり前のように過ごしてきた日常の一つ一つが、もうしばらくしたら懐かしい思い出と変わっていきます。やり残したこと、言い残したことがあれば来週がチャンスかもしれませんね。

月	日	曜	行事予定(3年に関するもののみ)	朝	夕	備考
1月	23	土				
	24	日				
	25	月	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	26	火	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	27	水	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	28	木	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	29	金	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	30	土				
	31	日				
2月	1	月	二次特編授業	×	×	8:15校門通過
	2	火	二次特編授業⑦入試前大清掃	×	×	8:15校門通過
	3	水	入試準備・生徒は自宅待機			